

# かけはし



## 実り多き学校生活を！

2学期がスタートし、あっという間に2週間が過ぎようとしています。まだまだ暑い日が続く中、強い日差しにも負けない子どもたちのたくましさに関心させられています。

今年度も様々な制限があり、例年通りに実施することができない行事も多々あります。そんな中でも、子どもたちにとって思い出深い学校生活を送れるように、様々な工夫を考えていきたいと思っています。時には保護者の皆様に意見を聞きながら、また、時にはご協力をいただきながら取り組んでいきます。

子どもたちが、より実り多き学校生活を送ることができるよう、今後も保護者の皆様の温かいご支援とご協力をよろしくお願いいたします。

## 集中力を身につけ、心と体を鍛える！

2学期の始業式で、集中力を身につける・健康な体を作るために「正しい姿勢で物事に取り組む」ということを、子どもたちに伝えました。勉強している時の姿勢、椅子に座っている時の姿勢、ご飯を食べる時の姿勢、タブレットを操作している時の姿勢を自分たちで意識しながら正していくことにしました。簡単なようでとても難しいことだということも伝えました。ご家庭においても、正しい姿勢を意識するようなお声かけをお願いします。

授業中、足の裏をしっかりと床につけ学習に臨むことは、これから成長していく子どもたちにとって大きな財産となります。集中力を身につけ、「自分の考えをもつ」「友だちの意見を取り入れる」「自分の考えを積極的に書いたり話したりして発信する」など、主体的に学習に向かう力を、小学校のうちから身につけさせたいと思っています。

## にこにこあいさつ笑楽校！



今年度の児童会活動の一つに「すすんであいさつ・すてきなあいさつ」があります。あいさつは、人と人とを繋ぐ大切なコミュニケーションづくりの一つです。今年度も、常時マスクをしているため、相手の表情をうまく読み取ることができません。こんな時こそ、にこにこした目であいさつができれば、相手に自分の心が届くのではないかと思います。

ご家庭や地域でも、「すすんであいさつ・すてきなあいさつ」を意識させていただき、笑顔があふれる韮崎北西小学校づくりにご協力ください。